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ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO DO COMITÊ DAS BACIAS

HIDROGRÁFICAS DO PIRAPÓ, PARANAPANEMA 3 e 4.

Ao nono dia do mês de dezembro do ano de dois mil e onze, às nove horas, no

Anfiteatro de Mestrado em Engenharia Urbana, no segundo andar do Bloco C67, da

Universidade Estadual de Maringá, atendendo convocação do Presidente do Comitê

das Bacias Hidrográficas do Pirapó, Paranapanema 3 e Paranapanema 4, estiveram

presentes vinte e cinco (25) representantes, contando ainda com três (3) visitantes,

conforme Lista de Presença anexa. Também foi destacada a presença do

Engenheiro Civil Enéas Souza Machado, Diretor de Bacias Hidrográficas do Instituto

das Águas do Paraná. Verificado o quorum o Presidente, Paulo Fernando Soares,

apresentou a seguinte Pauta: substituição das entidades conforme Regimento

Interno; análise e aprovação do Termo de Referência para elaboração do Plano de

Bacias; aprovação da décima e décima primeira atas deste Comitê; assuntos gerais.

Em acolhida o Presidente agradeceu a presença de todos, relembrando a

importância da participação ativa nessas reuniões. Iniciando os trabalhos o

Presidente Paulo Fernando Soares, apresentou a senhora Maria Helena Vidal

Pereira Biff, da ONG Instituto Olhar Suficiente, em substituição à BFFS

(representante Luiz Carlos Aparecido Klichowski), e a professora Cristhiane Michiko

Passos Okawa que substitui a professora Amália Maria Goldberg Godoy,

representando a Universidade Estadual de Maringá (UEM). Dando continuidade a

pauta apresentada, o Presidente pediu para que a estagiária do Instituto das Águas

do Paraná, Luciana Mansueli Nunes, fizesse a leitura da ata da décima reunião,

realizada aos vinte e nove dias do mês de abril do ano de 2010. Membros do comitê

pediram para que não se utilize "aplausos" como expressão de posse, corrigir o

número de presentes e o setor de usuários. Lembram também que o senhor Lorenso

Cassaro já não é mais o representante da SANEPAR junto a Diretoria do Comitê de

Bacias, e que a Secretaria Executiva deve solicitar uma definição da SANEPAR

quanto ao substituto na Diretoria do Comitê; sem mais alterações, a ata foi aprovada

com uma abstenção. Na seqüência foi lida a ata da décima primeira reunião do

comitê realizada aos vinte de julho do ano de 2011, onde será necessária a correção

do nome de Leopoldo Floriano Fiewski Junior representante da Prefeitura de

Maringá; citar o número do Decreto nO9.130; verificar a respeito dos recursos da

Compensação Financeira pela Utilização de Recursos Hidricos; a ata foi aprovad~
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com uma abstenção. Dando seqüência aos trabalhos, o Presidente convidou o

Engenheiro Civil Enéas Souza Machado, que é o responsável pela contratação do

Plano de Bacias, para apresentar palestra sobre a elaboração dos Termos de

Referência para a contratação dos Planos de Bacias Hidrográficas no Paraná.

Enéas Souza Machado, apresentou como serão destinados os recursos disponíveis

no FRHI/PR (Fundo Estadual de Recursos Hídricos): até 5% (cinco por cento) para

despesas de custeio do Sistema Estadual de Gerenciamento de Recursos Hídricos;

até 10% (dez por cento) para adequação e aprimoramento do Sistema Estadual de

Informações sobre Recursos Hídricos e aquisição de equipamentos de informática; e

o restante dos recursos na elaboração de Planos de Bacias Hidrográficas, a serem

contratados pelo Instituto das Águas do Paraná, prioritariamente, e em programas,

planos, projetos, obras e ações que alterem a qualidade, a quantidade e o regime de

vazão de um corpo de água, de modo considerado benéfico à coletividade. Ele

acrescentou que considerando a estimativa de aporte de recursos como sendo da

ordem de R$ 3.500.000,00 (três milhões e quinhentos mil reais) em 2011 e de R$

6.500.000,00 (seis milhões e quinhentos mil reais) em 2012, afirma que a

Elaboração do Plano de Bacias do Pirapó, Paranapanema 3 e 4, poderá receber

recursos de R$ 1.200.000,00 (hum milhão e duzentos mil reais). Entende que a

elaboração do Plano de Bacias pode ser dividida em quatro etapas: a primeira etapa

de Diagnóstico; a segunda etapa refere-se à Visão Prospectiva; a terceira etapa traz

as Propostas de Intervenções e a última etapa é a Consolidação do Plano.

Acrescentou ainda a importância da análise e aprovação do Termo de Referência

nesta reunião, para dar continuidade ao processo licitatório do Plano de Bacias, e

passou a palavra ao Presidente Paulo Fernando Soares que leu o Termo de

Referência. Kátia Cristina Nakandakare, representante da SANEPAR, apresentou

sugestões, as quais foram encaminhadas para inclusão no Termo de Referência,

sendo que o mesmo foi unanimemente aprovado pelos presentes. Continuando a

reunião, iniciou o processo de criação e formação da CTPLAN - Câmara Técnica de

Acompanhamento do Plano de Bacias, a qual foi estipulada que será escolhido dois

membros de cada setor, e foram nomeadas como representantes as seguintes

entidades: SANEPAR e NOVA PRODUTIVA, do setor de usuários; SEMA-PR e

PREFEITURA DE PARANAVAí, do poder público; CESUMAR e CREA, da

sociedade civil organizada, ficando a Presidência para a UEM. Foi estabelecido que

serão feitas dezesseis reuniões ordinárias da CTPLAN (reuniões mensais), e para1\)
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68 essas, será enviado um convite a todos os membros do comitê pela secretaria do

69 mesmo. Passando para os assuntos gerais, os presentes comentaram a participação

70 no Seminário de Integração do CBH Paranapanema, que aconteceu entre os dias

71 sete e nove de novembro na cidade de Cornélio Procópio e que teve participação de

72 treze membros pertencentes a este comitê. Participaram dessa reunião três comitês

73 de bacias do Estado do Paraná, e três do Estado de São Paulo. Neste evento

74 Marcos Edimilson Maziero fez a apresentação do nosso comitê aos presentes.

75 Osvaldo Danhoni cobrou uma resposta para as deliberações de reuniões anteriores,

76 como por exemplo a realização da Palestra Motivacional. Continuando a pauta, foi

77 decidido que o comitê deverá definir uma norma de procedimento padrão, para

78 casos de alteração de membro integrante da Diretoria do Comitê pela entidade a

79 qual pertence, como no caso da SANEPAR. Para a próxima reunião deverá ser

80 apresentado os encaminhamentos para eleição da nova Diretoria do Comitê. Nada

81 mais a ser tratado, o Presidente encerrou a reunião às doze horas e dois minutos.

82 Eu, Rosa Maria Volpato Junqueira secretariei a presente ata, assinando-a

83 juntamente com o Presidente, Paulo Fernando Soares.

84
- ~

85 Paulo Fernando Soares

86 Sp.r.rp.t8riR "Ad Hoe" Presidente
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SETOR PÚBLICO
SUPLENTES

Prefeitura Municipal de Florestópolis

Sem Indicação---------
Prefeitura Municipal de Jaguapitâ

Abel de Abreu Passos

Prefeitura Municipal de Cafeara

Geraldo Marques Monteira

Prefeitura Municipal de Jandaia do Sul

Donizete Oliveira

Prefeitura Municipal de São João do Caiuá

José Santiago

Prefeitura Municipal de Nossa Senhora das Graças

Sem Indicação

Prefeitura Mun. Diamante do Norte

Pedra Edivaldo Ruiperes Selani

Prefeitura Municipal de Itaguajé

Altair Damião do Santos

Prefeitura Municipal de Mandaguaçu

José Sérgio Righetti

Prefeitura Municipal de Jardim Olinda

Juraci Paes da Silva

/Ií

TITULARES

Prefeitura Municipal de Centenário do Sul

José Augusto Samadello

Prefeitura Municipal de Lobato

Claudiomar Thomazella

Prefeitura Municipal de Lupionópolis

Elias da Silva Ranger

Prefeitura Municipal de Maringá

.<.eopoldoFloriano Fiewski Junior

Prefeitura Municipal de Nova Londrina

João Paulo Giocobbo

Prefeitura Municipal de Paranacity

André Luiz Moron

Prefeitura Municipal de Paranavaí

Edson Hedler

Prefeitura Municipal de Porecatu

Luiz Moretti

Prefeitura Municipal de Sarandi

Celso Porelli

Prefeitura Municipal de Terra Riaa

Maria Setsuko Ogawa Chui
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Iran Sabatini Moreira Filho

IAP

Gilberto Sentinelo

sEED

SETOR DE USUÁRIOS

ClsMAE

Osvaldo Oanhoni

TITULARES

Maurício Nunes Pinto

sEAB

Jurandir Casta Ido

SEDU

Sem Indicação

sEED

Luisa Sakie Ota Polidoro r-~
Batalhão dePolicia Am~iental Força Ve"'"
Fábio José Ribeiro

Beijamim Ruiz Balsalodri

SUPLENTES

ClsMAE

Eliane Fugivara

CITRI - CM3 Cooperativa Agroindustrial

Paulo Edson Pratinha

COCAMAR

Alisson Adamo de Andrade
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Mauro Zanini Rosseto

Usina de Açucar Santa Terezinha LtCFa

Ailton Aparecido Lopes Ferreira

SANEPAR

Nelson Mardegan-------
SINDICATO RURAL DE MARINGÁ

Jaguafrangos - Ind. Com. De Alimentos Ltda.

Ivan lácono Machado

Cooperativa Agroindustrial Nova Produtiva

Willian Aparecido Fernandes

COPAGRA - Coop. Agro. do Noroeste Parananense

Oliver Thiago Grendene Bono

COROl - Cooperativa Agroindustrial

Valdir Eudes Waldrich

Estancia Alvorada

Luiz Henrique Fernandes

Gelita do Brasil Ltda

Valdemir Simões de Mello

SANEPAR

...b.o.~()~

SANEPAR

__ u Katia Cristina Nakandakare

__"-c-( ..

~.-,

-.------- .-.. ~
,/'- ..--.------ .•.

COFERCATU

pediu para sair

Cooperativa Agroindustrial Nova Pr

José Carlos Tondato

COPAGRA - Coop. Agro. do Nor~te PanRaniere da Silveira K~
COROl - Cooperativa Agroindustrial

Francisco Augusto Sella

Duke Energy

Ivan Takeshi Toyama

Lider Alimentos do Brasil Ltda

Fortunato Bergamo

SANEPAR

Valteir Galdino da Nóbrega

SANEPAR

Edson Oenobi

SANEPAR

José Antonio Borghi

Usina de Açucar Santa Terezinha

Marcos Edimilson Maziero

Arnaldo Giovani Rech
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Usina Alto Alegre S.A - Açúcar e Álcool Usina Alto Alegre S.A - Açucar e Alcool

Cidisnei Gil Miguel

Célio César Reis

Usina Central do Paraná S.A

Fazenda Indiana

Paulo Sergio Faria Munhoz

Petra Maria Wagner

,PLENTES

/-
~,

ABRH

Osni Pereira

TUDO VERDE

Pablo Meio Fajardo

CESUMAR {\\~~'
Nova Indicaçã'õ-- .

ABES

Carlos Barros Junior

ECOFORÇA

Paulo Virgílio Viana

UEM r?é/- J .Paulo\'Sérgiâ" lõ-ure9,4 d~itas
UEM /

~I

UNIPAR

Sem Indicação

SETOR DA SOCIEDADE CIVIL ORGANIZADA
TITULARES

ABAS

OUo Hartleben Junior

BFFS

bY-i-
CESUMAR

Maria Antonia Barros Freire Silva

CREA

Paulo Fernando Soares

UEM ./ _
c...\~~s.~\. ~"'"<t~ : c~\ '),(.0 ?CL::::"''>o~ ç:)1( ~

'Âlllália Mal ia Goldb-erg-(3udoy
UNIPAR

João Alvaro Esquivei Silveira
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OUTROS PRESENTES

NOME I E-MAIL I (DDO)TELEFONE I ASSINATURA NOME I E-MAIL I (ODO)TELEFONE I ASSINATURA

/"

~c.À~ -r- ~~)C

eM Iü-db

j
liJ/c'm ~me~ ~A- ~1)'C

édo S-aU2ct

1'?10--)CêNí:k; ~?hl (J:-CJ


